



Province italienne en Chapitre

BERGAME, Italie - Du 9 au 11 octobre, le Chapitre provincial d'Italie a célébré sa deuxième session, celle consacrée à la réception des Actes du Chapitre Général.

Un temps propice pour vérifier son propre cheminement spirituel et ses projets d'action tout en accueillant les indications données par le Chapitre de Congrégation dans les programmes provinciaux.

Au cours des six dernières années, tant au niveau italien qu'international, les transformations dans la vie sociale et religieuse et donc aussi dans la mission ont été grandes. Cela nécessite une manière différente d'annoncer l'Évangile, un courage pour adopter de nouvelles formes de mission, un style de vie centré sur des valeurs essentielles, un langage jamais entendu auparavant, un défi loyal et joyeux à la mentalité du monde, au nom de la sagesse divine.

L'assemblée capitulaire, réunie dans notre maison de Redona en présence du Père Général et de son Vicaire, a pris conscience que la Compagnie de Marie, lors du Chapitre Général de mai, a choisi comme programme pour aujourd'hui dans l'Église et dans le monde, une phrase de Montfort, qui nous invite à « oser prendre des risques » pour entreprendre de « grandes choses » pour Dieu. Paradoxal, pour une Congrégation que le Fondateur avait revé comme « petite et

pauvre » et encore aujourd'hui peu nombreuse, qui se trouve au milieu du gué, entre des jeunes venus de cultures nouvelles et différentes, enthousiastes mais en manque d'expérience, et des personnes âgées riches en histoire et en sagesse, mais faibles en force.

C'est le Fondateur qui dit : « N'aie pas peur, petit troupeau... tu as le Seigneur avec toi ! » Et à partir de son expérience personnelle, il nous invite à la tranquillité et à la confiance en sachant qu'il y a « un Père qui ne faillit jamais » au ciel.

Dans cette perspective, la Province d'Italie reprend son chemin accéléré avec de nouveaux projets, consciente de ses limites, mais aussi fière de son charisme fondateur, qui parle d'une « compagnie choisie » d'enfants de Dieu et de Marie, libres de tout mais dociles au souffle de l'Esprit, « pour que la face de la Terre soit renouvelée et l'Église réformée ».

P. Battista CORTINOVIS, SMM